

Les Jeune MR préconisent l'instauration d'une représentation européenne dans les instances internationales, dans la mesure des compétences européennes, en lieu et place des représentations nationales.

Pour être crédible et peser sur la scène internationale, l'Europe doit arriver à parler d'une seule voix. Ce qui passe inévitablement par une représentation européenne dans les instances internationales. Cette voix pourrait être celle du Haut représentant européen.

La fonction de Haut représentant de l'Union pour les affaires étrangères et la politique de sécurité voit le jour dans le cadre du Traité de Lisbonne. Son rôle est de conduire la politique extérieure de l'Union européenne. Ce poste regroupe les compétences liées à la politique étrangère et de sécurité commune. Grâce à ce Haut représentant, l'action extérieure de l'UE doit gagner en cohérence, en efficacité et en visibilité. Le Haut représentant participe activement à la politique étrangère et de sécurité commune de l'Union. Il n'a cependant pas le monopole de la représentation extérieure de l'UE (tâche partagée avec le Président du Conseil européen).